



Bienvenue à Brugelette !

Une commune où il fait bon vivre...

Agir pour renforcer les liens entre les habitants !

Bonjour,



Je m'appelle Sonia Viart. Nouvelle à Brugelette, j'habite le joli village de Mévergnies, une des cinq localités de notre commune.

A mon arrivée, j'ai été gentiment accueillie par mes voisins et j'ai eu quelques contacts avec les services communaux : faire mon changement d'adresse, aller chercher mes sacs poubelles, ...

Nous savons tous qu'apprendre à connaître sa commune et ses voisins est fondamental pour se sentir bien. Pourtant, je dois vous avouer que ce n'est pas facile.

Notre société est de plus en plus connectée! On peut parler à quelqu'un qui se trouve à l'autre bout du monde, mais nous n'avons jamais été aussi éloignés les uns des autres ! Comment changer cette situation ici ?



Suite à la proposition des Communaux d'installer des aires de jeux dans nos villages, j'ai réagi sur Internet. Michel m'a contacté pour me présenter les valeurs des Communaux. Il m'a parlé de leurs projets pour notre commune et m'a expliqué leur démarche positive et participative.

Je n'ai jamais fait de politique, ni été membre d'un parti. Par contre, j'ai l'envie de m'impliquer dans ma commune.

Et vous, est-ce que comme moi, vous voudriez mieux connaître vos voisins ? Aimerez-vous une commune vivante et foisonnante d'activités conviviales ?

Mon projet : mettre en place des outils pour faciliter la communication des habitants entre eux et avec la commune.

Sonia VIART

Mireille Michel Christel Massimo Sonia



Les communaux
veulent une
proximité
avec les citoyens !



Et concrètement, ça veut dire quoi ?

Les communaux pensent que le rôle d'une commune est avant tout de promouvoir le bien-être de ses habitants.

Alors bien-sûr, cela implique des infrastructures de qualité : routes en bon état, trottoirs praticables même pour les poussettes, poubelles en suffisance... dans un cadre de vie agréable: des rues fleuries et entretenues... avec des services communaux au dynamisme retrouvé.

Mais il ne faut pas oublier, que ce sont les citoyens qui font leur commune. Ce sont eux qu'il faut apprendre à connaître, tout au long d'une mandature, pour adapter les moyens et les services communaux proposés. Ceux-ci auront ainsi plus de chance d'être respectés, pour faire en sorte que chaque habitant puisse se sentir bien à Brugelette.

Pour pouvoir apprendre à connaître ses citoyens, une commune se doit donc de communiquer efficacement, d'être proactive et à l'écoute de ses habitants.

Mes propositions.

1. AUGMENTER LA VISIBILITE de la commune dans les cinq villages

* Mensuel communal

Tout le monde n'a pas Internet ! Je propose de développer un toute boîte mensuel qui reprendra les activités principales et les informations importantes pour le mois.



* Un site internet convivial et à jour.

D'autres communes sont affiliées à la même intercommunale IMIO pour leur site Web et les responsables tiennent leur site à jour.

Chez nous les PV des Conseils s'arrêtent en 2015... Le pont du Passe Tout Outre, que l'on voit en bon état ici sur la photo, est en réalité effondré depuis 2013.

Mireille Michel Christel Massimo Soria



* Information en ligne

Créer une page "Événements" comme cela se fait déjà dans d'autres communes voisines. Chacun peut ainsi y trouver toutes les activités des associations qui se sont signalées à la commune et qui lui ont communiqué leur calendrier.



2. PERMETTRE AUX CITOYENS D'INTERAGIR

VIRTUELLEMENT

* La commune crée une page Facebook "Commune de Brugelette"



Chaque outil de communication a son objectif. Le mensuel communal pour tout un chacun, Facebook pour les connectés !

* Collaborer avec les groupes publics sur Facebook

Établir des liens entre la page de Brugelette et les pages des autres groupes publics actifs sur la commune.



* Investir d'autres réseaux sociaux



La journée sportive du vendredi 26 mai 2018 dans le Parc doit son succès à la communication des différents groupes sportifs via Messenger.

PAR DES ECHANGES PUBLICS

La commune organiserait des réunions citoyennes pour échanger et récolter les idées des habitants sur des thèmes spécifiques et d'actualité. Comme par exemple la rencontre organisée par une Fondation sur le devenir des bassins de l'ancienne sucrerie. Mettre ainsi en commun les idées de chacun des habitants peut très vite créer une dynamique positive au sein de nos villages.



Vos idées seront les bienvenues pour étoffer cette liste. Discutons-en !

Mireille Michel Christel Massimo Sonia





Les Communaux

Agir pour renforcer les liens entre les habitants !



QUI EST Sonia VIART ?

Montoise d'origine, j'habite 2 rue des Carrières à Mévergnies. J'ai 38 ans et un fils de 11 ans.

Je suis diplômée ingénieur industriel en agronomie de la Haute École provinciale de Charleroi Université du Travail (HEPCUT) à Ath. Depuis maintenant plus de 10 ans, je suis fonctionnaire au Service Public Fédéral (SPF) Économie où je dirige un service de contrôle de sécurité publique.



Passionnée d'équitation, j' aime aussi le jardinage et la lecture.

Les valeurs des communaux et leur approche ouverte et participative m'ont parlé et j'ai décidé de les rejoindre pour les prochaines élections communales.

Adresse courriel : soniaviart@hotmail.com

